

naire de Cincinnati, il alla compléter ses études théologiques au Mont Sainte-Marie, Emmitsburg.

En 1855, il fut ordonné prêtre par l'Archevêque Purcell, et chargé immédiatement de la paroisse de Saint-Patrice, Columbus, Ohio, où il passa dix ans. Quand il quitta cette congrégation, la paix, l'union et la piété régnaient parmi ses membres, la dette de l'église qu'il avait agrandie et pourvue de tous les objets nécessaires au culte, était payée, et la paroisse était dotée d'une magnifique école, d'un couvent et d'un hospice pour les pénitentes.

En 1866, le futur évêque de Little Rock accompagna son évêque au second concile Plénier de Baltimor, pendant lequel il fut décidé de donner un successeur au premier évêque de Little Rock, Mgr Byrne, décédé en 1862. Humainement parlant, la position n'avait rien d'attrayant, car la guerre civil n'avait laissé que des ruines sur son passage. Il ne restait en tout que quatre églises en bois, parmi lesquelles on comptait la cathédrale de Little Rock, longue de 60 pieds seulement. Quand on informa le curé de Saint Patrice du choix qui avait été fait, il se contenta de répondre : Quelqu'un doit nécessairement prendre soin des âmes de ce pauvre troupeau si cruellement frappé, et alors pourquoi ne serait-ce pas moi aussi bien qu'un autre ?

Mgr Fitzgerald fut consacré en 1867, par l'archevêque Purcell, dans sa paroisse de Saint Patrice ; et partit immédiatement pour son diocèse qui comprenait alors, non seulement l'Etat de l'Arkansas, mais un vaste territoire indien, érigé en vicariat apostolique depuis 1876. Comprenant les difficultés de la position, il favorisa l'émigration catholique par tous les moyens en son pouvoir, et appela à son aide les Bénédictins et les Pères du Saint-Esprit.

Mgr Fitzgerald assista au concile du Vatican, et retourna de nouveau à Rome en 1883, comme représentant de l'archevêque Leroy. Ajoutons qu'il a refusé deux fois d'être transféré à des sièges plus importants, et que récemment encore, il a décliné l'honneur de devenir le coadjuteur de l'archevêque de Saint-Louis. Dernièrement il a été nommé par le Saint-Siège administrateur du diocèse vacant de Dallas.

Le diocèse de Little Rock, érigé en 1843, compte 17 prêtres séculiers, 18 réguliers, 45 églises, 28 chapelles, 4 stations, un collège, 30 écoles paroissiales fréquentées par 1,900 enfants, 2 hôpitaux, et environ 9,500 catholiques. La population catholique se compose surtout d'Allemands, de Polonais et de nègres.